

Le mercredi 15 mai 2024,

Objet : Candidature au poste de conseillère au sein du conseil administratif de la FCFA

Chers.es membres du comité,

Je vous adresse ma candidature pour un second mandat au poste de conseillère au sein du conseil administratif de la FCFA, convaincue que mon expérience et mon engagement en faveur des communautés francophones en milieu minoritaire sont en adéquation avec les exigences de ce rôle.

Depuis mon arrivée au Canada en 2002, j'ai œuvré sans relâche pour la promotion et la défense des droits des francophones en Colombie-Britannique. Actuellement directrice générale de RésoSanté C.-B., j'ai acquis une solide expérience dans la gestion d'un organisme provincial à but non lucratif, avec pour mission de promouvoir l'accès aux services de santé en français. Cette fonction m'a permis de développer des compétences essentielles en gestion de projet, en mobilisation communautaire et en développement stratégique.

Mon engagement auprès de diverses associations francophones, telles que le conseil d'administration de Réseau Femmes C.-B. et la présidence du conseil administratif de l'AFFC, témoigne de mon dévouement et de ma capacité à travailler en collaboration avec des acteurs variés pour atteindre des objectifs communs. En tant que féministe et passionnée par la justice sociale, je m'efforce de promouvoir l'égalité et l'inclusion au sein de nos communautés, en soutenant particulièrement les femmes et les minorités.

Je suis convaincue que mes compétences en leadership, ma connaissance approfondie des enjeux francophones et mon expérience en gouvernance seront des atouts pour le conseil administratif de la FCFA. Je suis prête à continuer de m'investir pleinement pour contribuer au rayonnement et à la pérennité des communautés francophones au Canada.

Je vous remercie par avance pour l'attention que vous porterez à ma candidature. Je me tiens à votre disposition pour toute information complémentaire ou pour un entretien à votre convenance.

Veuillez agréer l'expression de mes salutations distinguées.

Nour Enayeh